

VÍCTOR FUENTES BESOAIN

Un sentido adiós, en que se destacaron sus trayectorias y sus ejemplos de vida en los distintos ámbitos en que se desempeñaban hasta la fatal madrugada del miércoles 12 de marzo en Graneros, recibieron el agricultor Rodrigo González Aguirre y la orientadora educacional María Carolina Calleja Lucero, durante la misa en Vitacura y el posterior funeral en Huechuraba en que fueron despedidos sus restos.

Las principales muestras de cariño y contención las recibió uno de los hijos de la pareja. La mayoría de los asistentes se acercó para abrazarlo y entregarle algunas palabras. El joven, que lucía un chamanto en tonos rojos y negros, encabezaría al término de la misa el traslado de los féretros de sus padres.

La parroquia San Francisco de Sales, en Vitacura, fue el escenario que congregó a las familias, amigos y representantes de los distintos ámbitos en que el matrimonio, atacado mortalmente a disparos en su parcela de La Compañía (Región de O'Higgins), desarrolló su vida y se vinculó con la comunidad.

Gran parte de los asistentes optó por usar atuendo huaso para honrar y despedir a uno de los suyos, víctima de la crisis de inseguridad que afecta al país y que también ha tenido un aumento en la comuna en que vivían (ver nota secundaria).

Un emotivo momento se vivió cuando el caballo "Roto Niño", el preferido de González, según contó el capataz que lo acompañaba, llegó hasta las afueras del templo. Posteriormente, escoltaría la carroza hasta el cementerio Parque del Recuerdo.

A la ceremonia llegaron delegaciones de padres, apoderados y alumnos del Colegio La Cruz, de Machalí, que ayer suspendió sus actividades para que la comunidad pudiera trasladarse a Santiago. Calleja se desempeñaba como encargada de Familia. También llegaron miembros de clubes de rodeo, de organizaciones agrícolas y trabajadores del campo, vecinos y amigos.

Ast, por ejemplo, la Federación del Rodeo Chileno fue representada por los directores

Tras misa en parroquia de Vitacura, víctimas fueron sepultadas en el Parque del Recuerdo:

Matrimonio asesinado recibe emotivo adiós y agricultores reclaman que Chile está "en tierra de nadie" ante delincuencia

En medio de muestras de dolor por el doble crimen de Graneros, la Sofofa planteó que "la inseguridad es hoy la principal amenaza para la calidad de vida y el desarrollo económico de Chile".



TRASLADO.— Al término de la misa, los féretros fueron llevados hasta las carrozas. A la izquierda, el caballo "Roto Niño" que acompañó a su dueño, Rodrigo González, en el cortejo fúnebre.



RECONOCIMIENTO.— Los asistentes a la misa y posterior funeral expresaron a la familia de las víctimas su pesar y contención, y resaltaron los atributos del matrimonio.

“ Nos ha llegado al alma, porque estamos viviendo una sensación de inseguridad, de violencia, de robos, de asaltos en el campo. Estamos en tierra de nadie, hemos tenido homicidios”.

ANTONIO WALKER
PRESIDENTE SNA

Ives Richasse y Tomás García; el expresidente Víctor Catán, y el gerente general, Felipe Soto. En tanto, la Federación de Criadores estuvo presente con su gerente general (s), Gabriel Varela.

Las expresiones de recuerdo enfatizaron en la bondad de la pareja, su capacidad de entrega y servicio hacia los demás y su disposición a postergar sus propios planes para ir en apoyo de otros.

“ Hemos presentado una agenda propositiva a diversas autoridades, convencidos de que la seguridad depende de anticiparse a la expansión del crimen organizado”.

DECLARACIÓN PÚBLICA
SOCIEDAD DE FOMENTO FÁBRIL

Sentimientos de tristeza y rabia

En el contexto de la despedida al matrimonio, y profundizando en la declaración pública que el jueves hizo la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) y todas sus ramas, la Sociedad de Fomento Fábril (Sofofa) manifestó que "la inseguridad es hoy la principal amenaza para la calidad de vida y el desarrollo económico

de Chile" y, por lo mismo, "combatir la responsabilidad de la sociedad en su conjunto. Requiere de una colaboración efectiva entre el sector público, el privado y la sociedad civil, entendiendo que el resguardo del orden público recae en el Gobierno".

En esa dirección, anunció que "hemos presentado una agenda propositiva a diversas autoridades, convencidos de que la seguridad depende de anticiparse a la expansión

del crimen organizado. En los próximos días esperamos sostener encuentros con diversas autoridades para seguir avanzando en esta agenda que hemos planteado".

Entre los asistentes, el presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Antonio Walker, luego de conversar con la familia de las víctimas y expresar palabras de consuelo para uno de los hijos, reiteró sus impacto frente a la inseguridad.

"Nos ha llegado al alma, porque estamos viviendo una sensación de inseguridad, de violencia, de robos, de asaltos en el campo que venimos denunciando hace mucho tiempo", recalcó.

En esa misma línea, apuntó que "estamos en tierra de nadie. Hemos tenido homicidios, asaltos con mucha violencia, robo de insumos, de maquinaria, de tractores, de equipos, y hoy perdimos a un matrimonio de agricultores, gente buena, honrada y trabajadora", enfatizó.

Otros asistentes, que se identificaron como amigos, cercanos y vecinos, coincidieron en resaltar la bondad que caracterizaba al matrimonio: "Eran personas muy queridas, excelentes seres humanos"; "Se postergaban ellos por los demás"; "Que estamos acá simboliza no solo el apoyo, sino que también la rabia ante su injusta muerte".